

歌声満ちる校内 クラスの色、見つけた！



3年生は団結力が見事。そして、素晴らしい歌声！



美しいハーモニー！ さすが3年生です



今年は酷暑が続き、規制も緩和されたので、教室での練習が多かったですね。ようやく涼しくなり外で歌うクラスも見られるようになりました。

11日(月)松本市芸術館で合唱コンクールが開催されます。昨年は3年ぶりの開催、誰も経験したことのない手探りの合唱コンクール、そして今年は規制が緩和され昨年の経験をもとに、美しいハーモニーや表現を追及できるクラスが増えた気がします。中心になって練習を企画しコンクール開催に邁進した各クラスの鑑賞委員。時にぶつかりうまくいかなかったこともあったはず。それを「合唱」という形で表現する、なんとも、クラスカラーが出る催しです。中学とは違い誰も教えてくれません。強制でもありません。わずかな時間を見つけ、録音を聞きながらもくもくと練習する男子の姿、どうやったらいい声が出るか研究する女子…昨年も同時期に記載をしました。「なぜ合唱なのか」。他人の声に耳を傾け寄り添い、その集団の中の自分の立ち位置を認識すること。社会への対応力を養う大切な教育なのです。来年こそは保護者の皆様にも見ていただきたいと願うところ。そして、今年は職員合唱も頑張ります！ 団結した職員の姿もお楽しみに！

明日9日(土)は学校説明会です

約1,000人の中学生・保護者の皆様に興味を持ってご来校いただきます。短時間ですが生徒の活動の風景をご覧ください

【1年生。担任も見守ります。がんばれ！！】

